

In Magdeburg haben sieben Sekundarschulen zum Schuljahr 2014/15 die Umwandlung in Gemeinschaftsschulen beantragt und die entsprechenden Genehmigungen erhalten. Der Stadtrat der Stadt Magdeburg hat den entsprechenden Umwandlungsbeschluss am 23.01.2014 gefasst. Bereits seit dem Schuljahr 2013/2014 hatte Magdeburg zwei Gemeinschaftsschulen. Zum Schuljahr 2015/16 wollen auch die beiden noch verbliebenen Sekundarschulen Magdeburgs, darunter die Sportsekundarschule, eine Umwandlung in Gemeinschaftsschulen anstreben. Magdeburg wird dann nur noch Gymnasien, Integrierte Gesamtschulen und Gemeinschaftsschulen haben.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen hallescher Sekundarschulen, eine Umwandlung zu Gemeinschaftsschulen voranzutreiben?
2. Hat die Verwaltung Kenntnis von Initiativen zur Gründung neuer Gemeinschaftsschulen in Halle?

gez. Johannes Krause
Fraktionsvorsitzender